Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.



Ein erfülltes Leben nahm sein Ende.

So verabschieden wir, meinen lieben Ehemann, unseren lieben Papa, Schwiegervater und Opa, Herrn

## Heinrich "Henry" Tschauder

der am 14. Januar 2016, im 88. Lebensjahr, nach kurzer Krankheit von uns gegangen ist.

Die Verabschiedung fand in aller Stille, im engsten Familienkreis statt.

Pörtschach am Wörthersee, im Januar 2016

In Liebe und Dankbarkeit

Jnge, Gattin Andrea und Dirk, Kinder Sandra, Schwiegertochter Severin, Enkelsohn

und alle Verwandten und Freunde